

Exigen mejoras en Escuela Los Lobos

Apoderados dicen que el frío y humedad impide a hijos estar en buenas condiciones.

Manuel Muñoz González
manuel.munoz@estrellaconce.cl

Hasta la noche de ayer, un grupo de apoderados de la Escuela básica Los Lobos de Talcahuano, permanecía con la toma del recinto en demanda por mejoras en la infraestructura del establecimiento, donde problemas de goteras, hongos, techumbres en mal estado y hasta un sala sin su cielo raso, impiden a los alumnos mantener sus clases en buenas condiciones.

Lo anterior llevó a los apoderados a tomarse el recinto el pasado martes exigiendo soluciones, a pesar de que en el lugar se hicieron presente funcionarios del municipio y hasta el seremi de Educación del Biobío.

Desde la Municipalidad de Talcahuano, Daniella Placencia, directora de Servicios Incorporados, explicó que "este establecimiento resultó con daños producto del temporal que se vivió hace algunos días, y se han realizado algunos



DAÑO EN LA TECHUMBRE DE UNA DE LAS SALAS, ADEMÁS DE HUMEDAD, SON ALGUNOS DE LOS DRAMAS.

255

estudiantes forman parte de la comunidad educativa en el Colegio Los Lobos.

trabajos por parte de la unidad de infraestructura del Daem para mitigar estos daños. En esta oportunidad hay una sala que aún está incompleta su reparación por falta de materiales que se requerían. El Departamento de Educación Municipal generó la compra de esos materiales, por lo tanto en el transcurso de esta semana se van a finalizar las reparaciones, además la municipalidad

puso a disposición calefactores industriales para poder secar la sala que resultó humedecida".

El compromiso de parte del municipio fue que esta semana debe quedar subsanado el problema de infraestructura generado por la contingencia. "Además, se ha establecido la posibilidad de optar a fondos de emergencia para generar reparaciones más permanentes y de esta manera prevenir que en futuros temporales se pueda repetir daños como los vividos en el último temporal", recalzó Placencia, quien destacó que se trata de un colegio con muy buena asistencia y una comunidad educativa comprometida, por lo que esperan

resolver los problemas urgentes de infraestructura a la brevedad.

Por su parte el seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, aclaró que "hicimos el llamado a que cada parte que interviene acá en el ámbito educativo, haga lo que le corresponde hacer, en cuanto al municipio, que cumpla con los compromisos que adquirió con la comunidad educativa, nosotros como ministerio de Educación, estamos disponibles para co-ayudar en el levantamiento de un proyecto que debe hacer el municipio, que responda a los efectos de los sistemas frontales que generaron un impacto en la infraestructura del establecimiento".